

FPII

Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Sambangi Warga dalam Door To Door System"

Sukabumi - SUKABUMI.FPII.OR.ID

Nov 17, 2023 - 15:42



BHABINKAMTIBMAS DESA PUNCAK MANGGIS POLSEK SAGARANTEN

12°1'20,216°93'9", 169,3T, 868°

Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Sambangi Warga dalam Door To Door System"

SUKABUMI, 17 November 2023 - Hari Jumat kemarin, Bripda Johannes Simanjuntak, Bhabinkamtibmas Desa Puncak Manggis, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) atau Anjangsana bersama warga masyarakat. Kegiatan ini berlangsung di wilayah Desa Puncak Manggis, Kecamatan

Sagaranten, Kabupaten Sukabumi, dimulai pukul 10.00 WIB hingga selesai.

Bripda Johannes Simanjuntak disambut hangat oleh warga, yang antusias menerima kunjungan dari aparat kepolisian. Dalam kegiatan DDS tersebut, Bripda Johannes memberikan sejumlah himbauan sebagai upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Berikut rangkuman kegiatan tersebut:

1. **Program Kapolres Sukabumi: AA DEDE PRESISI CURHAT DONG**
Bhabinkamtibmas menyampaikan Program Kapolres Sukabumi dengan jargon AA DEDE PRESISI CURHAT DONG (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien) kepada masyarakat. Masyarakat diajak untuk aktif berdialog dan curhat kepada Bhabinkamtibmas.
2. **Keterlibatan Masyarakat dalam Keamanan dan Ketertiban Warga**
didorong untuk proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan sekitar. Kolaborasi antara masyarakat dan kepolisian diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.
3. **Pencegahan Kenakalan Remaja dan Tindak Pidana**
Bhabinkamtibmas memberikan himbauan khusus kepada remaja, anak-anak, dan wanita untuk menghindari kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, miras, dan penggunaan knalpot bising/brong.
4. **Peran Warga dalam Mencegah Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO)**
Warga diminta untuk aktif melaporkan kepada Bhabinkamtibmas apabila mengetahui atau menyaksikan tindak pidana perdagangan orang (TPPO) di wilayah mereka.
5. **Kesadaran Penggunaan Masker dan Penanganan Sampah**
Bhabinkamtibmas mengimbau masyarakat untuk menggunakan masker dalam kegiatan sehari-hari sebagai langkah pencegahan penyakit ISPA. Selain itu, masyarakat juga diminta untuk tidak membakar sampah yang tidak sesuai dengan persyaratan teknis pengelolaan sampah.

Kegiatan berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif, menunjukkan sinergi positif antara kepolisian dan masyarakat Desa Puncak Manggis. Semua upaya ini diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan bermartabat.